

DISCOURS

PRONONCÉ PAR

M. l'Abbé Antoine Racine,

Dans l'Église Cathédrale de Québec, le 18 déc. 1860,

A L'OCCASION DU SERVICE SOLENNEL POUR
LES SOLDATS DE L'ARMÉE PONTIFICALE
QUI ONT SUCCOMBÉ DANS LA
GUERRE.

—
“ *Agonizare pro justitiâ, pro ani-
mâ tuâ; et usque ad mortem certa pro
justitiâ, et Deus expugnabit pro te
inimicos tuos.*” Lutte pour la jus-
tice et pour le salut de ton âme ;
pour la justice, combats jusqu'à la
mort ; et pour toi, Dieu renversera
tes ennemis — ECCLÉSIASTIQUE, ch.
IV, v. 33..

Monseigneur,

Il était noble et consolant le spectacle que donnait, il y a neuf mois, la ville de Québec. A votre appel, les 50,000 catholiques de la Cité de Champlain, se levaient comme un seul homme, se réunissaient à la même heure, et pour une même cause, dans les Églises de St. Roch, de St. Patrice, de St. Jean et de St. Sauveur. Dans la grande Salle de l'Université Laval, les Membres du clergé de cette ville, les hommes les plus distingués de notre Pays, ceux qui tiennent les rênes du pouvoir, les Honorables Membres de la Législature, les Professeurs et les Elèves de l'Université Laval